

Communiqué de presse

VIDÉOMIX fête ses 10 ans avec la création d'un long métrage participatif

Pour célébrer une décennie de créativité, d'engagement et d'expression audiovisuelle, VIDÉOMIX voit les choses en grand : la réalisation d'un long-métrage original porté par les jeunes et encadré par des professionnels du cinéma.

Un scénario qui questionne

Encadré par l'équipe du service Jeunesse et Vie Étudiante de la Ville de Talence et les professionnels de l'association La Kahutabam, ce projet unique s'adresse aux jeunes de 16 ans et plus, désireux de s'impliquer devant ou derrière la caméra.

Le scénario du long-métrage : un soir, après le dîner, Thibault et Sandra annoncent à leurs enfants, Louise et Joshua, qu'ils attendent un bébé... mais c'est Thibault qui le portera. Cette annonce inattendue bouleverse le quotidien de la famille et va bien au-delà de leur intimité : leur histoire devient un sujet de société, propulsé dans le débat médiatique.

Le projet s'adresse aux jeunes de 16 ans et plus, motivés pour participer soit en tant qu'acteurs/actrices, soit sur les aspects techniques du tournage (image, son, décor, etc.). Aucune expérience préalable n'est exigée, seulement l'envie de s'investir dans une aventure collective et formatrice.

Pour les acteurs, le service jeunesse recherche notamment des participants masculins entre 10 et 14 ans pour le rôle principal : Joshua. C'est un enfant timide avec de bons copains à l'école, un garçon doux, intelligent, empathique et à l'écoute. Il se balade muni d'une petite caméra-cassette que son père lui a donné et va ainsi filmer la grossesse de ce dernier. Pour les intéressés, le casting se tiendra le 13 septembre prochain.

Plusieurs temps forts pour construire le film

Le tournage se déroulera sur trois périodes de vacances scolaires :

- *vacances d'automne : du 27 au 31 octobre 2025*
- *vacances d'hiver : du 16 au 21 février 2026*
- *vacances de printemps : du 13 au 16 avril 2026*

Chaque semaine de travail comprendra deux jours de répétitions et de préparation, suivis de trois jours de tournage. Les jeunes seront accompagnés tout au long du projet par une équipe de quatre encadrants professionnels : une réalisatrice, un chef opérateur image, une ingénieure du son et une cheffe déco. En parallèle, un making-of retracera les coulisses du projet, de la préparation à la projection finale.

Le film sera présenté au public le vendredi 29 mai 2026 lors d'une projection exceptionnelle à l'UGC, l'occasion de célébrer ensemble 10 années de créations et de transmission.

Inscriptions auprès d'Info Jeunes Talence Campus : ijtc@talence.fr ou par téléphone au 05.56.84.78.13